BEHANDLUNGEN AM ARBEITSPLATZ

Die Massage ist in vielen Unternehmen ein fester Bestandteil für die gesundheitliche Vorsorge geworden.

Ich biete Ihnen Behandlungen am Arbeitsplatz an. Ob im Büro oder im Sitzungszimmer, in der Kaffeepause oder während der Mittagszeit.

Empfangen Sie Ihre Kunden mal anders und offerieren Sie ihnen nach einem Meeting eine entspannte Auszeit.

Die Massage wird sitzend und über die Kleidung durchgeführt. Der Klient wird an Schulter, Rücken, Nacken und Arme behandelt.

